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ATA DA QUADRAGÉSIMA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CENTRO DE 1 

CIÊNCIAS SOCIAIS APLICADAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO CARIRI (UFCA). Aos 08 2 

(OITO) dias do mês de junho do ano de 2021 (dois mil e vinte e um) às 14h09min, em 3 

vídeo conferência, por meio da plataforma Google Meet, reuniram-se sob a presidência 4 

do Professor Mateus Ferreira (presidente do Conselho) os membros: Elieny do 5 

Nascimento Silva (coordenadora do curso de Biblioteconomia), Francisco Raniere Moreira 6 

da Silva (coordenador do curso de Administração Pública), Alexandre Araújo Cavalcante 7 

Soares (coordenador do curso de Administração), Geovani de Oliveira Tavares 8 

(representante titular do curso de Administração Pública), Sergio Henrique de Oliveira 9 

Lima (representante titular do curso de Administração), Hugo Azevedo Rangel de Moraes 10 

(vice-coordenador do curso de Ciências Contábeis), Carla Façanha de Brito (coordenadora 11 

do Mestrado em Biblioteconomia),  João Adolfo Ribeiro Bandeira(representante suplente 12 

do curso de Administração), Raimundo Dalmir Luiz de Souza (representante discente), 13 

Wendell de Freitas Barbosa (vice-presidente do Conselho), Sandra Ribeiro Maia 14 

(representante suplente dos servidores técnico-administrativos). Havendo quórum e, 15 

dando início à sessão, o Presidente cumprimentou a todos e, em seguida, passou ao 16 

primeiro assunto. 01. Expedientes: 1.1. Inclusão de pauta. Não houve. 1.2. Exclusão de 17 

matéria na ordem do dia. Não houve. 1.3. Justificativa de ausência de conselheiro. Prof. 18 

Milton justificou ausência. Fernanda Bastos justificou ausência por motivo de saúde. 1.4. 19 

Aprovação da ata da 46ª reunião ordinária do Conselho do CCSA. A ata da 46ª reunião 20 

ordinária do Conselho, realizada no dia 11 (onze) de maio de 2021 (dois mil e vinte e um) 21 

a qual foi encaminhada para os endereços eletrônicos dos membros para apreciação 22 

prévia, no dia 01 (primeiro) de maio de 2021 (dois mil e vinte e um) foi posta em votação 23 

e aprovada por unanimidade sem alterações. 02. Ordem do dia. 2.1. Homologação da 24 

Declaração Ad Referendum que altera o período de afastamento para o doutorado da 25 

docente Waleska Félix, referente ao processo nº 23507.001024/2021-45. Referida 26 

Declaração Ad referendum dispõe em seu Art. 1º “Alterado ad referendum do Conselho 27 

do CCSA o afastamento para participação em programa de pós-graduação stricto sensu 28 

da docente WALESKA JAMES SOUSA FÉLIX, no período de 02/06/2021 a 01/06/2022, de 29 

acordo com a documentação constante nos autos do processo de nº 23507.001024/2021-30 



 
Ministério da Educação 

Universidade Federal do Cariri 

 

2/5 

 

45, sendo homologada sem alterações. 2.2. Pedido de redistribuição do docente Alandey 31 

Severo Leite da Silva, referente ao processo nº 23507.001852/2021-96. Com a palavra 32 

prof. Alexandre explicou que o pedido já havia sido deliberado e aprovado em reunião do 33 

colegiado do curso de Administração. Ressalta-se que a redistribuição é com a 34 

contrapartida do código de vaga nº 261593. Continuando sua fala, prof Alexandre 35 

comunicou que a ata da reunião, na qual foi deliberado este pedido ainda não estava 36 

aprovada, mas a coordenação do respectivo curso já havia emitido uma declaração e 37 

enviado para a secretaria do Centro. Destacou ainda que houve uma conversa prévia com 38 

o prof. Alandey e ficou acordado que o processo seria tramitado junto ao MEC somente a 39 

partir do dia 31/07/2021. O objetivo era ajustar o calendário atual para não prejudicar o 40 

andamento das disciplinas que Alendey vinha ministrando no semestre em curso.  Em 41 

seguida, prof. Alandey fez suas considerações. Agradeceu a oportunidade de fazer parte 42 

da UFCA.  Finalizou agradecendo a sensibilidade e empatia dos colegas. Ponderou ainda 43 

que estava disponível para firmar novas parcerias junto a UFCA. De acordo com a 44 

documentação nos autos do referido processo, foi posto em votação e aprovado por 45 

unanimidade. 2.3. Deliberação dos planos de trabalho docente, semestre 2021.1; dos 46 

relatórios de trabalho docente semestre 2020.2. Para o curso de Administração foi 47 

apresentado o plano de trabalho do semestre 2021.1, e relatórios de trabalhos do 48 

semestre 2020.2. do docente Francisco Rodolfo Xavier. Ressalta-se que para o docente 49 

João Adolfo foi apresentado o relatório de trabalho do semestre 2020.2. Posto em 50 

votação foram aprovados por unanimidade.  Para o curso de Administração Pública 51 

foram apresentados relatórios de trabalhos do semestre 2020.2. dos docentes: Jaqueline 52 

Dourado e Diego Coelho. Posto em votação foram aprovados por unanimidade. Para o 53 

curso de Biblioteconomia foi apresentado o relatório de trabalho do semestre 2020.2 do 54 

docente Lucas Almeida. Posto em votação foi aprovado por unanimidade. 2.4. Resultado 55 

do processo de redistribuição docente para o CCSA, objeto da chamada pública para o 56 

setor de Estudos: Administração Pública e Políticas Pública. Com a palavra prof. Raniere 57 

observou que a minuta da chamada pública estabelecendo os critérios para o processo 58 

seletivo foi aprovada neste Conselho e publicada no site. O processo seletivo foi 59 

conduzido por uma comissão de docentes do respectivo curso. As inscrições ocorreram 60 



 
Ministério da Educação 

Universidade Federal do Cariri 

 

3/5 

 

no período de 11/03/2021 a 10/04/2021, apenas 03 (três) candidatos fizeram inscrições. 61 

Após a análise da documentação dos candidatos, ocorreu uma reunião extraordinária do 62 

colegiado e contou com a participação dos respectivos candidatos. Com relação aos 63 

critérios de seleção, prof. Raniere informou que estavam registrados na ata da reunião do 64 

colegiado do curso, a qual será enviada para a PROGEP. O resultado final da chamada 65 

publica nº 01/2021, foi aprovado em reunião do colegiado, bem como publicado no site 66 

no dia 19/04/2021. A docente MILANYA RIBEIRO DA SILVA, da UNIVERSIDADE FEDERAL 67 

DO OESTE DA BAHIA foi classificada em primeiro lugar. Após as considerações, o 68 

resultado apresentado da chamada pública foi homologado sem alterações. 2.5. 69 

Autorização para a realização do projeto: ESTUDO APLICADO PARA FINS DE AUDITORIA 70 

DA PROPOSTA DO PLANO DIRETOR MUNICIPAL DE VÁRZEA ALEGRE-CE. O prof. Raniere 71 

comunicou que a Prefeitura de Várzea Alegre já estava com o plano elaborado e com 72 

previsão de envio para aprovação na Câmara Municipal. Entretanto, com a divulgação da 73 

revisão do plano diretor da prefeitura de Juazeiro do Norte-Ce, o conhecimento da 74 

realização de estudos relativos aos planos diretores municipais por docentes do curso, a 75 

referida prefeitura estabeleceu contato com alguns docentes do curso. Dessa forma, o 76 

projeto de Auditoria do Plano diretor em questão foi elaborado pelos docentes: Francisco 77 

Raniere, Wendell Barbosa e Diego Coelho. Em seguida, o projeto foi apresentado para 78 

discussão. Foi informado que o projeto contava com a participação de 03 (três) núcleos 79 

de pesquisas do CCSA, a saber: LACITE, LAURBS, LEVIS. Prof. Mateus observou que não 80 

constava no projeto o nome do CCSA, bem como o registro de quantitativo de recursos 81 

destinação ao Centro. Sanada as ponderações, foi posto em votação, sendo aprovado 82 

com 02 (duas) abstenções dos professores Wendell Barbosa e Francisco Raniere por 83 

fazerem parte do respectivo projeto. 2.6. Solicitação de anuência para lecionar um 84 

módulo no curso de Pós-Graduação Lato Sensu, na Faculdade do Sertão Central - FASEC, 85 

de interesse da profa. Maria Cleide, referente ao processo nº 23507.001866/2021-09. 86 

Trata-se de um modulo que será ministrado pela plataforma EaD, do curso de Pós-87 

Graduação de Gestão Estratégica em Bibliotecas Públicas e Escolares, o qual será 88 

realizado em agosto do corrente ano. Foi discutido ainda que o pedido estava embasado 89 

na Resolução nº 51/2020/UFCA, bem como na Lei nº 12.772/2012. Foi questionado ainda 90 
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acerca do trâmite processual para este tipo de solicitação. Houve concordância no 91 

sentido de que não haveria necessidade de enviar processos que tratam deste tipo de 92 

solicitação para apreciação na PROGEP. Segundo prof. João Adolfo, de acordo com o art. 93 

9º da resolução nº 51/2020/UFCA, o trâmite processual estava resolvido, pois estabelecia 94 

que o fluxo para aprovação era no colegiado de curso e finalizava no conselho da Unidade 95 

Acadêmica. Assim, o respectivo processo finalizava neste Conselho. Sanada as discussões, 96 

o pedido foi posto em votação e aprovado por unanimidade. 3. Comunicado dos 97 

membros e da presidência. Prof. Alexandre informou que foi criado um grupo de 98 

trabalho, o qual estava atribuído ao NDE. Apresentou ainda o cronograma de trabalho 99 

para elaboração do regimento do colegiado e do NDE do curso de Administração. Os 100 

trabalhos iniciariam em 12/07/2021, com previsão de conclusão em 23/08/2021. Prof. 101 

Raniere comunicou que o curso de Administração Pública ainda não teria deliberado o 102 

cronograma de trabalho. A profa Elieny informou que estavam trabalhando na 103 

atualização do PPC do curso de Biblioteconomia. Neste momento essa atualização era 104 

prioridade. Visto que o curso seria avaliado pelo MEC em breve. Quando fosse concluída a 105 

revisão do PPC, o NDE iniciaria os trabalhos relativos aos regimentos do colegiado e NDE. 106 

Informou ainda que em reunião do colegiado já foi acordado que, após o início dos 107 

trabalhos, o prazo de conclusão do documento seria de 180 (cento e oitenta) dias, 108 

podendo ser renovado pelo mesmo prazo. Para o curso de Ciências Contábeis, como já 109 

existe o regimento interno do curso e do NDE, prof. Hugo disse que seria discutida as 110 

respectivas atualizações, em reunião do NDE e do colegiado do curso. Prof. Mateus 111 

apresentou o relatório de matrícula discente em disciplinas ofertadas em 2020.2, e a 112 

planilha da carga horária semanal, em disciplinas, dos docentes do CCSA, no período 113 

letivo 2020.2. Prof Raniere comunicou que haveria substituição na coordenação do curso 114 

de Administração Pública. Estava apenas aguardando a publicação da portaria. O prof 115 

Geovani será o novo coordenador. Comunicou ainda que foi deliberado em reunião do 116 

colegiado do curso a questão da substituição na representação docente do curso de 117 

Administração Pública no Conselho. O Prof Raniere foi indicado para a nova 118 

representação docente no Conselho. Nada mais havendo a tratar, o presidente agradeceu 119 

a presença de todos e deu por encerrada a reunião, às 16h12min, que para constar, eu, 120 
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Sandra Ribeiro Maia, Secretária do Centro de Ciências Sociais Aplicadas lavrei a presente 121 

ata que, depois de aprovada, será assinada por mim e pela presidência.  122 

 123 

Mateus Ferreira 124 

 125 

Sandra Ribeiro Maia               126 


